



## Danksagung

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren. Tröstend ist aber zu wissen, dass viele Menschen ihm so viel Freundschaft, Liebe und Achtung entgegengebracht haben.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben Vater, Grossvater, Partner, Bruder, Onkel und Freund

# Hans-Ueli Gubler

erfahren durften.

Auch danken wir für die Geldspenden an die Andreas Weber Stiftung in Wetzikon.

Die Trauerfamilien

Wernetshausen, im Januar 2018